

Défense animale : « Une claque d'amour » de Guillaume Corpard

Le président de Happy Earth Now a donné une conférence ce samedi, au salon de la défense animale. Sans jugement, ni culpabilisation, il informe sur la condition animale, mais aussi sur l'impact sur l'être humain et la planète. Avec une bonne dose d'amour.

Guillaume Corpard, le président de l'association Happy Earth Now, est très sensible à la cause animale. Mais il a une vision bien plus large, qui englobe l'être humain et la planète. « Je pars du principe que défendre juste les animaux, ou juste l'être humain ou juste l'environnement, ça manque de cohérence, de force. On s'aperçoit que si on veut trouver des solutions aux problèmes environnementaux, humains et animaux, il faut avoir une vision globale ».



Guillaume Corpard a donné une conférence au premier salon de la défense animale organisé par International Campaigns Franche-Comté et la Ligue contre la vivisection. Photo ER/Myriam BOURGEOIS

lobbies de l'industrie et de la haute finance ». Alors, pour adoucir un peu les choses, il parle d'amour. « C'est fondamental, c'est ce qui nous rassemble. Je ne suis pas là pour convaincre, j'évite toute forme de jugement et de culpabilisation. Je propose juste un débat et une mise en perspective. Cette conférence, c'est une claque d'amour ».

Raclette végétale

À côté des conférences, une douzaine d'associations de protection animale ont délivré de nombreuses informations sur les activités et proposé leurs produits au public. Et sans doute le plus étonnant des stands : la restauration vegan. L'entreprise alsacienne Alternature, qui importe en France et en Allemagne des produits vegans en provenance de la Suisse, a fait découvrir des aliments étonnants (qu'on ne trouve pas encore forcément dans tous les magasins bio), notamment de la raclette qui ressemble à s'y méprendre, à celle à base de lait animal, tant dans la texture que dans le goût...

Myriam BOURGEOIS

medi, dans le cadre du salon de la défense animale, organisé par International Campaigns et la Ligue contre la vivisection. Et de citer Tolstoï : « Tant qu'il y aura des abattoirs, il y aura des champs de bataille ». Avant de poursuivre : « Nos rapports aux ani-

maux sont le reflet de nos rapports aux autres ». Pour Guillaume Corpard, les autres, ce sont les humains, mais aussi les animaux.

« Le cœur connaît le chemin »

Son discours se veut bienveillant. « Si on écoute son

cœur, le cœur connaît le chemin. Les dirigeants politiques sont les pensées froides et oublient d'écouter leur cœur. S'ils l'écoutaient, probablement qu'ils défendraient les intérêts des humains, des animaux et de la planète sans se laisser influencer par les